
平成30年第10回千葉市中央区選挙管理委員会定例会会議録 ’

I

上記のとおり、会議のてん末に相違ないことを確認し､署名する。

場平成30年11月21日

’

〃

量

1 日 時 平成30年10月17B(水）午前10時00分～午前10時30分

2場 所 千葉市中央区選挙管理委員会室

3出席委員 委員長

委員

西澤千賀子

松井幹雄

委員

委員

中島浩

山下富男

r菅

4出席書記 事務局長

選挙班

坂本佐江子

竹田聡一郎

課長補佐 仁義博 選挙班牛杳 小山理理

I

5議 題 議案第24号

議案第25号

議案第26号

選挙人名簿抹消者について

在外選挙人名簿登録者について

在外選挙人名簿抹消者について

6議事の概要
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次回会議の開催は､平成30年11月21日(水)午前10時00分開始と決定した。

7会議経過
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委員長挨拶により開会した。

議案資料を事務局に朗読させ､出席委員に異議がないかどうか諮った。
そのてん末は､次のとおりである。
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議案第25号 在外選挙人名簿登
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景者について
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全委員:｢異議なし」
■■■■■ー■■■■■■■■一一ー＝一再‐ー■■■■ー■■■■■■■■ーー‐~ーーｰ■■ーーー■■ーー~ーー■■■■■■ー■■ー■■‐‐~ｰ面■■■■■■■■一一一ｰｰ再■■■■■■ーー■■ー毎画■■■■■■ー■■■■一一■■ーーー■■■■■■■■■■ーーー

その他
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前回､松井委員から質問のあった｢6月の定時登録に比べ9月の定時登録の登録者数が2倍に増
えた要因｣について､事務局から説明を行った。

つくば国際会議場で9月28日に行われた｢地域コミュニティフォーラム｣について､事務局から参加
報告を行った。

9月5日に西澤委員長が川戸小学校で､9月20日に山下委員が宮崎小学校で模擬投票実施に協力
していただいた旨を事務局から報告した。 ‐

山下委員から若年層の投票率をあげるため､現在行っている小学校での模擬投票の選挙啓発に加
えて､中高生にも､主権者教育を行うべきとの意見があった。

西澤委員長から今後､小学校の模擬投票等の選挙啓発を行う際に子供達へ健常者だけでなく体が
不自由の方でも｢車いすに対応した記載台や点字器を使用することで｣投票ができることを伝えるべき
との意見があった｡また､夏休みがあけて間もないことから､模擬投票を行った学校職員との連絡がう
まく行き渡ってないとの指摘があった。


